

## **RENAMA BRINDA CURSO DE ASESORÍA Y CAPACITACIÓN A TRAVÉS DEL PROYECTO MIRHAC.**

*La asesoría y capacitación: “Fortaleciendo capacidades para la vigilancia del agua”, está dirigido a profesionales de las Redes y Micro Redes de Salud de las provincias de Cajamarca, Contumazá, Celendín, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y San Pablo.*

La Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA, a través del proyecto “Mejoramiento de la Gestión Institucional del Recursos Hídrico y el Ambiente en las Cuencas de las Provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá de la región Cajamarca – MIRHAC”, en coordinación con la Dirección Regional de Salud (DIRESA) , a través de la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental (DESA), se viene desarrollando la asesoría y capacitación “Fortaleciendo capacidades para la vigilancia del agua”.

El Gerente de RENAMA, Wilian Villalobos Hoyos, quien apertura el evento; indicó que se busca incrementar la cobertura de una adecuada y oportuna vigilancia de la calidad del agua para consumo humano en los sistemas de abastecimiento existentes en la Sub Región Cajamarca, y así contribuir a disminuir la desnutrición crónica infantil asegurando la salud de la población.

Por su parte, la directora de la DESA, Miriam Marín Roncal manifestó que el objetivo de esta asesoría es fortalecer las capacidades técnicas operativas del personal de Salud Ambiental – DRSC, sobre vigilancia y control de calidad de agua de consumo humano.

“Deseamos fortificar los conocimientos del personal de salud ambiental en el marco legal vigente de recursos hídricos y articular el trabajo de los gobiernos locales y el sector Salud”, agregó Miriam Marín Roncal.

Se debe tener en cuenta que las actividades de la vigilancia de la calidad de agua para consumo humano es ejecutada por personal responsable de saneamiento básico de los establecimientos de salud; sin embargo, en la zona rural la vigilancia es débil debido a que el personal de salud ambiental no realiza las acciones del PVICA al 100%, por presentar limitaciones para cumplir a cabalidad las funciones designadas.

Finalmente el encargado del proyecto MIRHAC, Daryl Briones Longa, señaló que siguiendo con las actividades de mencionado proyecto, se tiene programado la ejecución del taller “Herramientas de Gestión de Cuencas” en las provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá. El curso se estará desarrollando en la primera semana de septiembre.